



Ricardo Monreal tiene opciones abiertas, el PRI no lo descarta como candidato

Por Redacción / *El Independiente*

Para Ricardo Monreal, en su aventura para convertirse en candidato presidencial, las opciones se mantienen abiertas con la oposición. De acuerdo a Infobae, Alejandro Alito Moreno, presidente PRI, no descartó a **Ricardo Monreal** Ávila como candidato a la Presidencia de la República en 2024. En una entrevista que ofreció al interior de la Cámara de Diputados, el también diputado federal calificó al líder de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta como un mexicano comprometido con las causas sociales, por lo que indicó que sería un incentivo para cualquier grupo político durante una jornada electoral.

Asimismo, sentenció que al interior del tricolor le tienen "aprecio" al político zacatecano, además de reconocer su historia en el espectro político nacional, por lo que adelantó que todo el Revolucionario Institucional estará atento para construir a favor de México; sin embargo, destacó que la decisión fi-



nal será de Monreal Ávila. "**Ricardo Monreal es un mexicano comprometido**, él milita en un partido político, él ha fijado una postura y bueno, siempre tendrá nuestro reconocimiento para sumarse siempre a la fortaleza del proceso democrático en México", expresó

Moreno Cárdenas. Pero el PRI no fue el único partido que ha considerado la opción de ser representados por el exgobernador de Zacatecas, así también lo anunció el Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien indicó que tanto Monreal como Santiago Creel Mi-

randa, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, podrían ser buenos perfiles para la oposición en los próximos comicios federales, además de que el coordinador del Sol Azteca en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, quien dio a conocer que al interior de su partido se ha planteado la posibilidad de volver a contar con la presencia del senador entre sus filas, recordando que militó en el instituto durante los primeros años del siglo XX.

"Hemos hablado con el senador Monreal. Él lo ha dicho, yo no debo ocultarlo, el diálogo debe ser una divisa de la política y el diálogo franco, de cara a la sociedad", explicó Espinosa Cházaro.

Sin embargo, a diferencia de los institutos con los que forma alianza, el Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** Miranda, rechazó algún presunto interés en Monreal para que represente a sus militantes en el próximo proceso electoral.

El dirigente nacional del blanquiazul consideró que su instituto cuenta con "suficientes perfiles" para enfrentar a la Cuarta Transformación, por lo que confió en que los panistas sepan asumir con responsabilidad el cargo de candidatos a la presidencia.

Con información de Infobae.